

CINE-DEBAT en présence du réalisateur Mattiù Larradet

Avec Olivier ROE du CMP d'Oloron et des représentants du GEM Les Moments Partagés



Et si on
OSAIT...
L'incroyable pouvoir de la musique...

Jeudi
16/10
20h30

Cinéma **LE LUXOR** **OLORON**

« POUR NOTRE SANTÉ MENTALE, RÉPARONS LE LIEN SOCIAL »

Tout le monde peut agir, à son niveau, pour aider à rompre l'isolement des personnes autour de soi.

Les liens sociaux sont les remparts contre tout ce qui nous divise, et pour notre santé mentale, il est important de les réparer !

C'est l'histoire d'un projet un peu « fou » ayant pour but l'enregistrement d'un clip vidéo. Après 2 ans de travail, 4 mois de tournage, c'est au total 177 personnes qui ont enregistré une nouvelle version de « Bella ciao ».

Nous retrouvons au cœur du projet le Centre Hospitalier des Pyrénées de Pau (Patients, personnel soignant, personnel administratif, pro, amateur...), des membres du Funky style brass (Toulouse), des membres de Cartoon machine (Montpellier), une chanteuse de Marseille, des anciens membres de Kimbala et un ensemble de cordes et de cuivres joué par des enfants du programme « El Camino » de Pau. Un mélange de musiciens amateurs jouant sur une assise façonnée par des musiciens professionnels donne un résultat impressionnant, très touchant, plein de sincérité.

Tous les participants ont été filmés et enregistrés à la fois sur le site du Centre Hospitalier des Pyrénées mais aussi sur d'autres lieux à l'extérieur. Nos caméras les ont suivi pas à pas afin de vous faire vivre de l'intérieur cette magnifique aventure.

